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（）

[2017年の各部抱負]1年後に個人、部門が抱負を達成できるようにしましょう！

〈福さん成人インタビュー〉

工事部の福千恵美さんが成人式を迎えました。
おめでとうございます。
成人式を終えて、インタビューをさせていただ
きました。

・成人式の感想

中学の卒業以来で久し振りに会った人達も結
構いたのでとても懐かしかったです。

・成人して挑戦してみたいこと

バンジージャンプ

・成人しての意気込み

大人の仲間入りをしたので自分の行動や言動に
はいままで以上に責任を持って飛躍の年にした
いです。

（）

【工事部】つなぐ 【工事部資材担当】協調

【リフォーム部】必達 【経理総務部】成長



〈田中芳雄さん〉 趣味は、バレーと字を書くことです。バレーをはじめた

きっかけは、子供が小学校に入るのがきっかけで友達

に誘われたことです。バレーは勝ち負けよりも試合を楽

しむようにしています。バレーは体力との勝負なので、

週に2回ほど練習をしております。そして、夢は全国大
会に出場することです。
もう1つの趣味の字は、気が向いた時に気分転換で練
習しています。4年前に京都旅行へ行った際に用紙を
購入し、書くようになりました。写経はすべて書くのに1
時間ほど掛かり、年3回ほど行っています。毎年1月1日
は写経するようにしています。両方ともストレス発散の
ために行っていますが、溜まってしまうこともあります。

〈田中美知子さん〉

〈年男〉～諏訪和義係長～
今年48歳で年男を迎える諏訪係長。年内に新築住宅が完成する予定
で、新しいスタートを切ります。今年の抱負を述べていただきました。ま
ず毎年のように、今年もやるぞ！という気持ちを持って、健康第一・安
全第一で過ごされるそうです。プライベートでは読書や日帰り旅行の時
間を確保します。またいろんなことにチャレンジし、新しい分野に挑戦す
るとのことです。第1弾はシャンソン(フランスの歌)を聴きに行きます。仕
事では協調を有言実行し、密度の濃い連絡を取り、経費削減に努め、
全員と仲良く仕事をしてきます。飛躍の1年にします！と力強く宣言して
いただきました。

趣味は山野草集めと花を観に行くことです。きっか
けは20歳過ぎにたまたま花を観てきれいだなと感じ
たことです。季節ごとに異なる花が咲いているので
1年中楽しめます。花は、目立つところに咲いてい
たり、気付きにくいところに咲くのもあるので、色々
なところに目を配り楽しむことができます。奥様とも
同じ趣味なので、いつも仲良く一緒に観に行きます。
今年も8日に早速安中市のろうばいの里に行ってき
ました。今回は27回目の開催とのことです。今年も
1年間健康でいて、花を求めにいろんなところに行
きたいそうです。

◎趣味・特技紹介

〈2017年アンケート〉

上の写真がろうばいの里

社員全員に2017年1月1日0時丁度をどう過ごしたかアンケートを採りました。結果は下記のとおりです。テレビ鑑
賞、睡眠が半数を占めました。誰がどう過ごしたか、わかりますでしょうか？

1位 テレビ鑑賞 6名 2位 睡眠4名
以下すべて1名ずつです
年越しの花火を見ていた、飲みに行っていた、ディズニーでカウントダウン、ゲームをしていた、友達と遊んでい
た、夫婦であけましておめでとうございますと挨拶した、お雑煮の準備をしていた、孫と話しをしていた、子供と布
団で格闘していた、インフルエンザでうなされていた、でした。若い人ほど外出している傾向が高かったです。

だるまに目を入れた諏訪係長

〈海外での新年〉～渡辺雅彦係長～
今回は新年を台湾の台南市で迎えました。台南市内は年末から新年にかけて、た

くさんの花火や爆竹の音がし、街中も大勢の人で賑わいます。台湾アイスを食べ

ながら新年を迎えました。南国ならではのフルーツは格別です。また「龍鬚糖」とい

うお菓子もいただきました。極細の細い糖繊維をぐるぐる巻いた珍しいお菓子です。


